

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

*Remedial Teaching* adalah usaha guru mata pelajaran dalam membantu peserta didik dalam memperbaiki nilai yang dibawah KKM. Siswa yang nilainya belum mencapai kriteria ketuntasan akan diberikan pengajaran ulang atau remedial, gunanya untuk memperbaiki nilai yang siswa agar lebih baik lagi. Remedial ini dikhususkan bagi peserta didik yang mendapatkan nilai kecil. Untuk melihat seberapa efektif pelaksanaan *remedial teaching* yang dilakukan di SMP Nurul Amal Palembang ini, dilihat dari nilai yang diperoleh siswa setelah diadakan remedial. Apabila nilai siswa telah mencapai KKM maka remedial itu dikatakan efektif. Sebaliknya apabila nilai siswa setelah diadakan remedial masih dibawah KKM maka program remedial itu tidak efektif. Tapi sejauh ini yang peneliti dapatkan dari hasil penelitian dan wawancara yang dilakukan di SMP Nurul Amal Palembang proses remedial yang dilakukan berjalan dengan efektif. *Remedial* ini dilakukan untuk mengingat-ingat kembali pembelajaran yang telah diberikan atau untuk menambah wawasan dan menambah kegiatan belajar peserta didik. *Remedial teaching* ini dilaksanakan seminggu setelah diadakannya ulangan harian, dan untuk waktunya pelaksanaannya setengah jam sebelum pergantian jam pelajaran.

Dalam sebuah program atau kegiatan tentunya akan terdapat faktor-faktor yang menjadi pendukung dan penghambatnya suatu pelaksanaan. Faktor pendukung dari pelaksanaan *remedial teaching* yaitu faktor pendukungnya sudah baik, dapat

membantu siswa peserta didik dalam mengulang dan mengulas kembali materi atau pembelajarannya. Peserta didik yang mengalami remedial pun ketika disuruh mengikuti remedial mereka tidak menolak. Karena sudah dijelaskan sebelumnya bahwa pelaksanaan remedial tersebut untuk memperaiki nilai yang dibawah KKM.

Sedangkan faktor penghambatnya hanya terletak pada masalah waktu. Waktu yang diberikan untuk pelaksanaan remedial itu hanya 30 menit sebelum jam pelajaran PAI berakhir.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang telah disampaikan diatas, peneliti akan memberikan saran sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada guru pendidikan agama islam di SMP Nurul Amal Palembang harus selalu memberikan pemahaman kepada siswa tentang materi Pendidikan Agama Islam yang diberikan sehingga siswa tidak ada yang mengikuti remedial.
2. Diharapkan kepada siswa dan siswi SMP Nurul Amal Palembang agar selalu senantiasa belajar dengan rajin, baik dan selalu memperhatikan pelajaran ketika sedang proses pembelajaran berlangsung. Agar pada saat ulangan harian bisa menjawab soal yang diberikan sehingga tidak terjadinya pembelajaran remedial.